

Ortiz, Esteban, “Usuarios de Coyuca de Benítez reanudan protesta contra CFE por los altos cobros”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 28 de septiembre, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/28/index.php?section=regiones&article=014n1reg>

A cuatro días de que la Unión de Usuarios del Servicio Público AC (UUSPAC) protestara afuera de la oficina de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) en esta ciudad en protesta porque la paraestatal no ha cumplido sus demandas, este jueves los inconformes volvieron a colocar mantas en las que solicitan una mesa de trabajo con el subgerente divisional, Hugo Alberto Niebla Mendoza.

La movilización comenzó desde las 10 de la mañana en las oficinas de la CFE, donde Oscar Gómez Solís, presidente del comité anunció que no levantarán su protesta y harán más plantones, pero sin obstruir el trabajo de los empleados de la paraestatal, aun cuando no los dejan entrar a esas oficinas, “nosotros no los bloqueamos; ellos son los que dejan de trabajar; estamos dispuestos al diálogo con el subgerente divisional; no queremos plática con Carlos Mata Segura, pero hasta el momento no se ha presentado y no se ha comunicado para nada”.

Gómez Solís dijo que el gobierno municipal, por medio de la dirección de Gobernación, será intermediario para que Hugo Alberto Niebla Mendoza les otorgue una respuesta favorable, “Alfredo Valdivia Zúñiga, nos comentó que tratará de comunicarse con el subgerente divisional para concertarnos una entrevista, pero supuestamente Niebla Mendoza no se encuentra en su despacho; yo creo que es mucho tiempo, pero no nos moveremos, aquí estaremos todo el tiempo que sea necesario, los usuarios están decididos”.

El presidente de la UUSPAC lamentó que a cuatro días del plantón en la CFE la diputada local por el 16 distrito, la perredista Lourdes Ramírez Terán, no acuda al llamado de los ciudadanos, “espero que no vaya a tener aspiraciones políticas donde tenga que solicitar nuestros votos”.

Indicó que existe el rumor de que el comité puede ser demandado ante el Ministerio Público por la CFE, porque supuestamente tiene *tomadas* las instalaciones, “no es *toma*, es un plantón donde se permite el acceso al personal; en este momento nos vamos a

trasladar una comisión al Juzgado de Paz, donde solicitaremos un amparo porque no cerramos las oficinas”.

Agregó que el martes se presentaron agentes del Ministerio Público para verificar si la CFE estaba *tomada* como lo manifestaban los encargados de la paraestatal, pero constataron que los usuarios se manifestaban sin impedir el acceso.

En tanto, tres regidores de PRD, Convergencia y PT dijeron que respaldarán la lucha de los usuarios porque sus reclamos son justos; aseguraron que en los próximos días si no reciben solución se unirán al plantón en protesta por los altos cobros, “si el ayuntamiento no resuelve nada y el subgerente divisional está aferrado en no ir a una mesa de diálogo, nosotros nos sumaremos a la lucha”.